

COMPETICIONES

El inicio del Mundial de Superbikes se retrasa por el Covid-19

Debido a las restricciones por la pandemia del coronavirus, se aplaza el inicio de la temporada de Superbikes.

Palco23

16 feb 2021 - 17:03



El Campeonato del Mundo de Superbikes (Wsbk) cambia su calendario por el Covid-19. El Gran Premio de Holanda con el que se inauguraba el Mundial, entre el 23 y el 25 de abril, se pospone tres meses por decisión del Gobierno holandés, retrasando el inicio del Campeonato.

El Gobierno de Países Bajos prohíbe que la región de Drenthe, donde se encuentra el circuito de Assen, acoga eventos deportivos hasta el 1 de junio, por lo que obliga a los organizadores del Mundial a adaptar su calendario. La prueba en Assen pasa a ser la quinta del calendario.

Habitualmente, la temporada del Wsbk arranca en Australia, en el circuito de Phillip Island, pero la Federación Internacional de Motociclismo (FIM) decidió evitar este viaje a las antípodas para recurrir a Países Bajos, que ahora se posterga por el coronavirus.

Como consecuencia de este cambio, el Mundial arrancará con el Gran Premio de

Portugal, que se celebrará del 7 al 9 de mayo. El calendario se mantiene en trece pruebas, aunque la de Australia no tiene fecha y hay otra por concretar incluso dónde tendrá lugar.

El Mundial de Superbikes visitará España hasta en tres ocasiones, con motivo del Gran Premio en Motorland-Aragón del 21 al 23 de mayo, del Gran Premio de Barcelona-Catalunya del 17 al 19 de septiembre y del Gran Premio de Jerez del 24 al 26 de septiembre.

La FIM y Dorna Wsbk Organization siguen trabajando con los responsables de los circuitos y las administraciones para planificar la temporada, por lo que en función de la evolución de la pandemia del coronavirus podría haber nuevos cambios.

El Mundial de Superbikes empezará en Portugal en mayo, tras el aplazamiento tres meses del Gran Premio de Holanda

Por otro lado, los responsables del Circuit de Barcelona-Catalunya trabajan en el regreso del público, con aforo limitado a 30.000 espectadores, a la carrera de Superbikes que tendrá lugar en septiembre. Este mismo martes han puesto a la venta las entradas, con precios que van desde 19,90 hasta 69,90 euros.

El Campeonato del Mundo de MotoGP, en cambio, se libra de las restricciones impuestas en Holanda, ya que se celebrará del 25 al 27 de junio, menos de un mes después de la apertura de la región de Drente.